



VOL.59
2023.7.25 発行



豊田営業所 業務主任 **長坂 祥充**

豊田営業所で業務主任を務めている長坂祥充さん。2023年4月に南星キャリアックス株式会社に中途入社し、即戦力として活躍しています。ドライバーとして、これまでにどのような経験をしてきたのでしょうか。前職時代を振り返りながら、南星キャリアックスに抱いている印象、安全運転のための心がけや、今後の目標などについてお話を伺いました。

——入社までの経緯を教えてください。

前職も運送会社で、トラックドライバーとして約7年働いていました。家具やキッチン設備、飲料、雑貨などさまざまな荷物を運び、部品も扱った経験があり、その点は現在の業務に役立っています。

南星キャリアックスへの入社が決ったのは、スカウトの連絡で

です。その連絡の後、市川社長や市川専務と何度かお話しする機会がありました。南星キャリアックスの良いところだけではなく、課題なども率直に話していただき、誠実な印象を受けたのです。そこで、「この会社で頑張ってみよう」という気持ちになり、入社を決断。現在に至ります。

——南星キャリアックスに感じている魅力をお聞かせください。

明るい性格の社員の方が多く、職場全体も良い雰囲気です。入社してまだ日が浅く、しかも私はもともと人見知りをする傾向がありますが、皆さんが気さくに話しかけてくださるおかげで、スムーズに職場に馴染めました。

も頼られるような人材になりたいと考えています。

「お客様からのありがたい言葉が、仕事のやりがいにつながっている」と語る長坂さん。自身の業務に誠心誠意取り組み、注目が集まっています。

——職場では、どのような姿勢を心がけていますか。

疑問点がない状態で業務に臨めるよう、わからないことがあつたらすぐに聞くようにしています。もちろん周囲の状況をよく見て、先輩社員や上司が忙しそうならあためます。

——これまでで印象に残っている出来事についてお聞かせください。

約3年前に家具の配送を担当したことです。通常はあらかじめ組まれたスケジュールに則って配送していくのですが、この案件は私と先輩社員の2人に段取りが任せられました。お客様にアポイントメントを取り、希望の配達日時を伺うところからのスタート。たくさん家具をより効率良く配送する

ために、どのような順番でお客様にお届けするのか、先輩社員と一生懸命に考えました。そんな作業が新鮮で、前向きに取り組めたのです。無事にすべての家具をお届けした後は、達成感を覚えました。

——失敗してしまった経験はありますか。また安全運転のために、どのような点に気をつけていますか。

一度、トラックでバックをしていたら、側溝にはまってしまったことがあります。狭い場所でも草も生えていたため、よく見えなかったのです。そのような場合も、いつもなら一度トラックを降りて状況を見るのですが、その日は少し急いでいたため確認しなかったことが原因でした。はまった後は動けなくなり、レッカー車を呼んで助けてもらいました。配送する予定

——最後に、今後の目標をお聞かせください。

任された仕事を一つひとつしっかりとこなしていくことです。まだ入社したばかりで、わからないことも多々ありますが、少しでも早く業務を覚え、会社に貢献していきたいと思っています。将来的には、先輩社員から

